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名家看盘

优先股:股市改革和行情的希望
只要利好兑现，明年股市的高度，最差不会低于2500点

一两个月前，我曾在《市场星报》等主

流传媒提出拯救股市危机的“三招”，引起

很大的社会反响。近期有关部门特请我去

开了两天会，共同修订了详细方案。

我曾告诉大家，前两招，即新股的大股

东控股比例限制在30%，多余部分改为优

先股；增发新股改为优先股，被采纳的可能

性很大。此后，银监会文件《商业银行资本

管理办法》提到，今后银行股再融资可采用

优先股办法。上周，证监会副主席庄心一

进一步提出：“要引进优先股制度”。对此

我十分兴奋，因为我又有可能为中国股市

的健康发展作贡献，很欣慰。

欧美股市为什么没有大小非减持困

扰？因为他们的股市，除了普通股，就是优

先股。所谓优先股，即在企业破产时有优

先分得资产的权力，但没有企业决策权、表

决权，不能在二级市场抛售，只能靠分红利

长期投资。

如果中国股市今后也引进优先股制

度，新股和增发就不再造成新的大小非问

题。对于老股，证监会主席也提出，将30%

~50%的国有股划拨社保基金。这就等于

股市缩容30%~50%。一旦供求关系发生

重大改变，行情就能持续展开。

在习总书记的“空谈误国，实干兴邦”

的强大舆论压力下，证监会从原先70多项

表层改革，开始转变态度，逐步进入实质性

改革，如杜绝PE腐败，严惩上市公司造假

欺诈，引进集体诉讼制度和民事赔偿制度,

而引入优先股可为最大力度的改革。

目前，新股改革方案已上报国务院，至

少有两个月批准期，若等新一届政府来批，

那就要到明年3月以后。所以，市场的扩

容真空期还将继续，行情就不会结束。大

力度的改革，也是明年股市的最大红利。

这也是我们的信心所在。

只要上述利好兑现，那么，养老基金入

市的可能性就很大，遂带动社会资金入场，

包括20万亿以上的理财资金入市。这样，

明年股市的高度，最差不会低于2500点。

日前媒体披露，国务院批准广东千亿

养老基金交由全国社保基金操作的消息。

从最近的成交量急剧放大来看，这批资金

很可能在2000点以下的6天进场抄了大

底。难怪在跌破2000点后，郭树清主席

说：“跌破了2000点，是吗？很好！”他大概

是为千亿养老金抄到底而胸有成竹，感到

高兴。

华东师范大学企业与经济发展研究所

所长 李志林

日前，著名经济学家郎咸平出席武汉

企业家论坛暨楚商资本集团成立仪式，

并发表题为《再突围-危机下中国企业有

效行动方案》的主题演讲，直陈制造业产

能过剩，建议大力扶持智慧产业。

郎咸平指出，我国制造业由于利润过

低，从而导致制造业的实体经济资金大

量退出，这些应该投入实体经济的钱，进

入楼市、股市，催生了楼市、股市泡沫。

如何提振中国制造？郎咸平开出“药

方”，那就是发展智慧产业。

关于个人理财，他认为期货、外汇、

古董艺术品等门槛较高，需要较为专业

的知识，建议还是从楼市、股市、黄金白

银三方面考虑投资方向。

王欣 蔡爽

著名经济学家郎咸平:

要从三方面考虑投资方向
分别是楼市、股市、黄金白银

专家论坛

国元视点

申银万国证券研究所首席市场分析

师、市场研究总监桂浩明周日在财富天下

电视频道《新财富夜谈》节目中表示，2013

年A股市场行情将比2012年好，且明年将

处于由熊市向牛市转换的过程中。

桂浩明指出，2013年股指的综合点位

将高于2012年，但由于市场正处于熊牛转

换过程当中，因此明年不会有股指暴涨的

大行情。再者，若在市场震荡整理逐渐企

稳，或者有所反弹的过程当中，管理层能够

把一些深层次的、制度性的问题解决掉，这

将更有利于中国股市的发展。

桂浩明还称，随着中国经济长期稳定，

A股市场中长期向上的趋势是可以确立的，

那么中国股市未来发展也是可期的。 陈飏

申银万国证券研究所首席市场分析师桂浩明:

2013年行情将比2012年好

大势研判

金融地产领涨
长阳再现逼空

周二，沪深两市在金融地产股的带动下，

再现逼空行情，沪指一举突破2200点。我们

认为市场在经过一周多时间的震荡整理后，

逢低买入盘入场踊跃，致使回落幅度有限，

震荡盘升格局有望延续，宜继续积极参与反

弹行情。

本轮反弹的主导力量是银行、地产和城

镇化，它们的表现决定股指的反弹持续性和

高度。住建部关于明年继续严格实施限购措

施坚决抑制投机投资购房的表态已经难挡投

资者对地产股估值提升的预期，近期公布的

房价数据显示房价又在缓涨，过去相当长的

一段时间“空调”已让投资者对调控政策不

再笃信。长时间盘整的预期，蓝筹股一旦扭

转跌势，趋势的惯性会不断冲击投资者的恐

高情绪。

操作上，蓝筹股和城镇化主题板块仍可

继续关注，这是增量资金介入的主要对象，

加上估值偏低，趋势延续性强。 国元证券
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自2010年上市以来，江淮悦悦便以时尚
动感的造型、宽敞的内部空间、完善周到的配
置成为自主紧凑精品车型的典范。过硬的产
品品质加上网销平台的持续发力，悦悦销量
一路飙升，10月销量更是高达1731台，同比
增长1367%，这不仅是品牌内涵和实力的综

合体现，同时也是江淮悦悦实施电子商务战
略大获成功的具体例证。

江淮悦悦准确把握网购时代客户购买习
惯快速转向网上购物这一趋势，并采取措施
积极响应，在抢占市场商机的同时，大大提高
了悦悦的口碑，使整个车型的品牌形象也更

具特色。依托悦悦网销平台，江淮乘用车则
以厂家的身份和负责任的形象，直面客户，了
解客户需求，倾听客户心声，解决客户问题，
全心全意为客户服务，实现了与客户的良性
互动，进一步明确并强化了企业品牌形象，树
立了产品及企业在消费者心目中的地位。

通过半年的网络营销模式推广，目前，
江淮悦悦整车年轻、时尚、动感的形象已经
深入人心，客户保有量已突破万台，并有持
续增长之势。随着消费者对江淮悦悦良好
口碑的日益累积，以及汽车行业网购平台的
不断发展与逐步完善，江淮悦悦有望引领中
国汽车行业的“网销时代”，实现更大的市场
突破。

江淮悦悦“蹿”红网络聚焦江淮汽车系列报道（十二）

建设美丽中国，企业理应率先。江淮汽
车在新能源汽车领域先试先行，大力推动示
范运营，走在了行业的前列，为构建美丽中国
添抹绿色。广州车展上，江淮汽车展出了江
淮爱意为第三代纯电动车和爱意为增程式电
动车，向社会大众展示公司在新能源汽车领
域最新的研发成果。

在二代车示范运营基础上，江淮汽车持
续进行技术攻关和产品性能优化，不遗余力
地提升产品的整车性能与安全可靠性，把最
新成果运用到升级换代的第三代车型当中，
加快了产品开发的成熟度，表现出较好的商
品化水平。

具体说来，第三代纯电动车实现驱动模块

整体升级，在电池总能量、续航里程、最高时速、
车辆加速、爬坡性能以及操纵稳定性等关键指
标上全面提升，更好地满足用户的驾乘需要。

与二代车相比，江淮爱意为第三代纯电
动车新增了制动能量回收与远程监控两大
功能。制动能量回收能够将车辆在制动、减
速、滑坡时产生的动能转为电能储存，可提

高续航里程 5-10%。电池容量从 15kWh
提 升 至 19kWh，市 区 工 况 续 驶 里 程 从
100km提升至130km，增加 30%。电池充
满只需8个小时，电池无记忆功能，随用随
充即可，不需要满充满放，车内备有两种充
电线缆，可以满足国家电网充电桩和家庭
220V空调插座两种充电方式。 周平 丁林

江淮爱意为：为“美丽中国”添抹绿


